



**ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA:  
ANTE LA SITUACIÓN DE EMERGENCIA NACIONAL**

La Situación de Emergencia producida por el tornado en la ciudad de Dolores y las extensas inundaciones del territorio nacional, ha tenido dramáticas consecuencias en miles de compatriotas que tienen insatisfechas necesidades básicas en vivienda, alimentación, abrigo e higiene, a pesar de la magnitud de la cadena de apoyo instalada desde el inicio.

Ante este crítico escenario, la Academia Nacional de Medicina desea expresar su solidaridad con la situación de todas las personas afectadas, y su más amplia disposición a colaborar con las fuerzas vivas de la Nación que se encuentran articulando las respuestas necesarias.

Al mismo tiempo, y ante la eventual reiteración de fenómenos similares, se plantea la necesidad de colaborar en el análisis y diseño de una planificación preventiva, ajustada a nuestra realidad y con énfasis en las medidas tendientes a asegurar la preservación de la salud de la población afectada.

Montevideo 28 de abril de 2016